APARTADO No. 7

EL HERALD

Número suelto 0.15
Anuncios:
precios conveucion ales
Tip EL HERALDO. hace s toda clase de trabe joa precios ec onómico

BISEMANARIO POLITICO Y DE NTERESES GENERALES

Director, Administrador y Propietario: FRANCISCO L. ELRIQUEZ

AÑO XI

PUNTARENAS, MARTES 3 DE MAYO DE 1930

NUM. 1115

CONVIENE LA MUERTE DE UN VERDADERO de aterrizaje

En presencia del proyecto que en la presente semana será discutido en la Cámara, relativo a facultar a los obreros sin trabajo a no pagar los arrendamientos de las casas que habiten, durante unos seis meses, los comentarios que se hacen son muchos, pero ninguno de éllos es favorable al proyecto. En primer lugar, los obreros lo que buscan no es precisamente ocupar casas sin pagar lo que es justo, sino que desean campo donde ejercer sus oficios, porque no es solo suspen diendo temporalmente el pago de arrendamientos como van a solucionar su situación, desde luego que antes que las necesidades de la habitación están las de los alimentos, y para remediar el mal, tendría el Gobierno que decretar otra moratoria: la del no pago de la comida, y sabido es que donde no hay dinero no hay quien suministre la subsistencia, por más que una ley obligue a suministrar de manera gratuita el arroz, los frijoles, la manteca, el maíz y hasta la leña.

Por otra parte, el proyecto envuelve una flagrante incons-

Por otra parte, el proyecto envuelve una flagrante inconstitucionalidad. Con él se obliga al propietario de un inmueble a proporcionar habitación sin percibir el correspondiente arrendamiento.

Después de todo, cabría preguntar: cuánto tiempo va a durar la moratoria? Por ahora se fija en seis meses, pero ¿sabe el Gobierno, o cuando menos, tiene bases para afirmar que la situación anómala no se alargará más allá de seis meses?

Busque el Gobierno otros medios más eficaces para suministrar [trabajo]a [esa pléyade de hombres sin él, y así se solucionará la situación.

Desearíamos que los hombres de las alturas nos contestaran de modo satisfactorio esta interrogación: ¿qué habrá ganado un obrero con retardar seis meses el pago de los alquileres de las habitaciones, si al cabo de ellos tendrá comprometidos sus muebles al pago de esos arrendamientos? La situación para ellos sería peor que en la actualidad, y las razones no se ocultarán ni al mismo autor del famoso proyecto.

Platicando con un buen amigo sobre estos asuntos, nos decía que el único camino que le quedaba al Gobierno para solventar la crisis cada día más aguda, es el de las emisiones sin respaldo de las cuales se muestra tan enemigo don Cleto.

Ese amigo, que por lo visto ha contemplado otras situa-

Ese amigo, que por lo visto ha contemplado otras situa-es análogas y ha visto como se han combatido, da las razociones análogas y etones analogas y na visto como se nan comoatuo, ua las lazones que tiene para pensar así, y lo invitamos desde estas co-iumnas para que haga públicas sus ideas que quizá puedan lufluir en alguna forma para aliviar este mal que todos padecemos y que no tiene visos de finalizar pronto.

Y esa invitación la hacemos extensiva a todos los hombres que cuera totas estas acuntos para la consideración de la con

que quieran tratar estos asuntos, para lo cual ponemos a sus órdenes las columnas de "El Heraldo".

El viaje de don Fructuoso Garrido Presidente Municipal

Ayer, por la vía marítima, | y en asocio de su muy estima-da señora esposa, doña Herminia, tomó pasaje con desti-mio a Panamá, el estimado amigo don Fructuoso Garrido, l'residente de la Municipalidad de Puntaienas.

La dolencia que viene aquejándole desde hace algunos días es la que obliga a salir de esta ciudad por un tiempo muy reducido, pues aunque ya el mal va cediendo, quiere que la curación sea completa, sometiendose, si necesario fuere, una operación quirúrgica.

Son nuestros mejores deseos Son nuestros mejores aescos los de que el amigo Garrido encuentre en la vecina repú-blica de Panamá, la completa cura para su enfermedad, y que tenga él y doña Herminia un viaje muy feliz.

Ciento treinticinco peones más

El sábado por la noche zarpó de este puerto con dirección a Puerto Armuelles, la lancha «América», llevando ciento treinticinco personas más a los trabajos de aquel lugar.

Cada semana hará esa embarcación viajes con el mismo destino en donde se nos infor-

ma que se necesitan no menos de cinco mil trabajadores.

Esta noticia es buena para rosa notica es ouena para todos aquellos que se quejan de falta de trabajo. Muchos de esos quejosos han marchado y de allá iuforman que están contentos

de emergencia

Hay en la población de El Pozo sabanas extensísimas que requieren una limpia, para convertirse en campos de aterrizajes envidiables.

Tomando en cuenta esas condiciones la Pan American Aairways ha dispuesto hacer en aquel lugar un campo de aterrizaje de emergencia, don-de puedan las naves descender en todo momento a surtirse de combustible o a reparar cualquier daño que pudieran sufrir

los aparatos. Ya pasaron para El Pozo las personas llamadas a hacer los trabajos de limpias que estarán al cuidado del señor don Francisco Olasso.

El último miércoles de cada semana, las escuelas tienen la costumbre de celebrar asambleas en el salón de actos Juan Manuel Rodríguez», y hemos sabido que la que se prepara para uno de esos miércoles, estará consagrada a la República de México. Se recitarán poesías de ac-

tores mejicanos; se hablará del progreso de la nación azte-ca; se exhibirán cuadros regio uales y se cantarán aires

Actualmente se hacen los Actualmente se nacen los ensayos del caso, y todo augu-ra una velada soberbia, y en ella tomarán parte no solo los discípulos de las escuelas sino también los maestros.

Cuando se haya claborado el programa lo daremos a co-nocer del público.

EN POSESION DE SUS **NUEVOS DESTINOS**

Comenzó el primero de este mes de junio, el periodo de los nuevos jueces designados para servir la administración justicia en la República.

Ayer, por consiguiente, ocuparon sus posiciones los señores Licenciados Moisés Guido Matamos, de Juez Civil Chinen de la misma; de Juez Civil de esta Provincia; don Enrique Chaverri Arce, de Juez del Crimen de la misma; don Sa-lomón Castillo, de Juez de Primera instancia del primer circuito judicial de Guanacas-te, y don Marciano Acosta Morales del segundo circuito judicial de la misma provin-

Entre los costarricenses so-bresalientes de los últimos tiempos formó en la primera fila el Licenciado don Pedro Pérez Zeledón, que acaba de pagar su tributo a la tierra tras larga dolencia sufrida con

tras larga dolencia sufrida con sin igual estoicismo. Ciudadano probo, de gran-de ilustración, de modestia suma y de elevado patriotismo, su vida la consagró a servir a su país en donde quiera que se le necesitara, y unas veces defendiendo sus fronteras en calidad de ministro diplomáti-co; otras buscando un mayor co; otras buscando un mayor acercamiento de los países centroamericanos, viajó mucho y laboró más, siempre tenien-do por delante la idea del en-grandecimiento de Costa Rica.

Sus trabajos eficientes, su devoción por el cumplimiento del deber, sus relevantes prendas personales y sus servicios eminentes como su auteridad, le valieron el título de Bene-mérito de la Patria que le dis-cernió el Congreso.

Para otro hombre que no fuera el Licenciado Pedro Pé-

rez Zeledón las ejecutorias que ostentaba, habrían sido motivo de vanidad, pero no para él que siempre fué un hombre humilde, tau humilde como grande.

Su muerte, acaecida el sábado por la noche, en su resi-dencia de Guadalupe, consti-tuye un duelo nacional, y entendiéndolo así el Supremo Gobierno, ordenó que se le tributaran al cadáver las honras merecidas, que se efectua-

ron ayer lunes. Después de una vida laboriosa, consagrada a su patria y a su hogar, bien merecía el Licenciado Pérez Zeledón el descanso que la madre común y Icariñosa, es la única que puede brindar, y merece tam-bién de los costarricenses, un recuerdo cariñoso y eterno su memoria.

Como costarricenses, lloramos con la patria la muerte del varón insigne, y nos asociamos al dolor de su viuda, la diguísima matrona dofia Emilia Calvo de Pérez y al de sus hijos y demás deudos.

CAMPO PERSONAL

Dando palos de ciego

El Sr. Fructuoso Garrido en un kilométrico artículo que vió la luz en "El Heraldo" último, me arremete de ma-nera despiadada por el hecho de haber dado una opinión sobre las consecuencias políticas que, a mi modesto modo de ver, acarrea la participación de elementos q' no son CIU-DADANOS costarricenses, DADANOS costarricenses, en los municipios. El Sr. Garrido deja a un lado el artícu-lo de mi hermano que si va muy directamente contra su actuación de munícipe, y le formula cargos, que merecen explicación, y, ofuscado, me acribilla, poniendo a mi cuenta conceptos ajenos a mi publicación, puesto que aparecen en la de don Luis París. Al perro más flaco se le arriman las pulgas. Pero en buena ho-

ra, puesto que al confundir y enmarañar los actos y las opiniones de mi hermano con los míos, me brinda la oportu nidad de declararme solidario

El artículo mío no iba encaminado a mortificar al Sr. Ga rrido, ni crei que se diera por aludido de modo tan directo; si bien debo confesar lealmensi bien debo confesar lealmen-te que me vino la idea de es-cribirlo, en presencia de los acontecimientos que se han venido sucediendo en la Mu-nicipalidad con detrimento para ese cuerpo, y en los que

es principal actor el Sr. Presi-dente. Tengo a la vista el ori-ginal de mi cuestionado artículo, y me maravilla que el Sr. Garrido encuentre motivo para darme una carga tan cerrada. Le suplico repetir su lectura con serenidad. No lo menciono si no de pasa raya, ya que la opinión que sustento en esas líneas está claramente expuesta: combato un sistema, no a un individuo.

No parece si no que don Fructuoso estaba en asecho de la primera oportunidad que se la primera oportunida que se le presentara para desfogarse contra mi humilde persona. Me cobra mis culpas y las ajenas. Por mi parte, dándome cuenta del exaltado estado de su ánimo, respetando las delicadas condiciones de su salud —muy preciada, —y por pro-pio respeto, lo dejo solo en los vericuetos de las injurias, y solamente tomo cuenta de sus últimos galantes conceptos, reconociendo supuestas virtudes a mi persona, para agradecerlos.

Por lo demás, la calidad de súbdito español del Sr. Garrido le veda discutir la actuación política de un ciudadano cos-

Raf. Paris F.

Puntarenas, 31 de Mayo de

COLABORACION

EL PAN DEL DIPUTADO CHAGUN

El diputado Chacón, Representante por la Provincia de Cartago, ha sometido al conocimiento del Soberano Congreso un proyecto de ley, que por su amplitud proteccionista de las industrias y comercios nacionales, merece toda sim-

Sinembargo, tiene ese proyecto dos rengiones que no merece el aplauso de los demás: el que se refiere al gravamen del almidón de yuca y el que concierne a la obligación de los panaderos de preparar el pan nuestro de cada día, con un porcentaje del almidón de gravado.

día, con un porcentaje del almidón de gravado.

Bien esta que el de ivado de la yuca de procedencia extrangera, tribute en forma prohibitiva para que deje meje mejor margen al de producción nacional. Pero eso de gravarlo con la única intención de que se abarate al extremo de que sea factible, económicamente, su mezcla con la harina para la elaboración de pan, eso, no nos resbala ni con el mismo almidón.

Cuando el diputado Chacón

pretende que de un modo obligado se haga la mescolan za de harina y almidón, ha de ser porque lo último contiene materias alimenticias de indis cutible valor nutritivo. Legos en el asunto, no contradeci-mos nada al respecto. Pero dada la circunstancia de que en el país todo lo hacemos al hacha y machete, o sea, de un modo empírico y de que para la preparación de la «harina de yuca» no existe en la Repáblica una fábrica montada en las condiciones debidas para una elaboración científicamente pura, nos permitimos decir que el diputado Chacón, o su proyecto de ley, mejor dicho, pretende colocarnos en el grado de tener que ingerir un pan realmente infernal y quizás hasta nocivo para la salud.

El pan nuestro, esto es, el que se elabora en Puntarenas

Barberos

Se venden dos elegantes y cómodas sillas de extensión para Barbería y dos grandes espejos para el mismo objeto, de poco uso y en perfecto buen estado, Pueden verse en el local contiguo a la Eureka. Para más detalles y pormenores, en la oficina de este periódico.

HOTEL METROPOLI

Frente al Banco Anglo
San José, C. R.

Apartado 1193-Telef. 2861

Anuncie en El Heraldo

para el consumo de la ciase trabajadora y pobre, que se expende a cinco el bollo es un pan huloso, a la salida del horno, gris y negrusco a veces y que se endurece en cuanto entra en estado de enfriamien to. Las causas de su mala, pésima calidad, no sabemos a que atribuirla. Unos dicen que es el aguas y otros, la calidad de la harina empleada. Cualquiera de las dos causas, lo cierto es que el pan de la pobretería es lo más malo que se fabrica en el país.

Ahora, díganme Uds. si le agregamos almidón de yuca, de ese almidón de criolla elaboración que suele aparecer incoloro, con partículas de maderas y plagado de «terrones» y «cacarrutas» del solar donde recibe el sol para secar lo, cómo va a salirnos el par?

Nada, el diputado Chacón quiere que nosotros ingiramos rengrudo asado» en bollos, que no otra cosa nos darán aquí si se obliga al chino a la mezcla de almidón de yuca y de harina de trigo para la ela boración del pan. Y ante la amenaza de las indigestiones consiguientes después de una almorzada con ese pan, pedimos a nuestros diputados que no acepten esos dos renglones del proyecto de ley del Representante por Cariago.

MARTIN RIBAS



BODA EFECTUADA

En la iglesia parroquial de esta ciudad fué celebrado el 31 de mayo que acaba de pasar, el enlace matrimonial del sefior Mauricio L. Garay con la sefiorita Eva Segura.

Los nuevos esposos fijarán su residencia en El Pozo, para donde saldrán en breve, y en cuye lugar el señor Garay piensa dedicarse a la agricultura. Muchas felicidades deseamos a los nuevos esposos.

Cobro de Impuestos Municipales

A los deudores de impuestos municipales atrasados, SE HACE SABER:

Que habiendo transcurrido tiempo suficiente para que se presenten a la Contaduría Municipal a cancelar sus deudas, o a buscar una fórmula de arreglo que les permita pagar por abonos, como se les ha propuesto, esta Gobernación les concede un término improrrogable de 15 días para que lo vsrifiquen, entendido de que si no lo hacen dentro de ese término, se procederá judicialmente contra ellos, sin ninguna clase de consideraciones. Los ingentes gastos que tiene que cubrir la Municipalidad con motivo de las diferentes obras emprendidas, la oblgan a proceder en una forma dura y terminante.

C. Barahona

Puntarenas, 2 de abril de 1930.

Vístase con elegancia, sencillez y economia

en la acreditada SASTRERIA de

MARIANO CAJIAO

75 v. s. del Hotel Europa

Tipografía El Heraldo Pun arenas

Empresa de Trasportes Marítimos del Golfo de Nicoya

INTIBRARIO

que segurirán los correos del Golfo durante el mes de Mayo 1930

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Pecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedaro
Viernes 9 Lunes 12 Jueves 15 Martes 20 Viernes 23 Martes 27	H M 28.00 2.00 6.00 21.00 23.00 2.00 5.00 7.00 22.00 .00	H M 7.00 del 2 10.00 14.00 5.00 del 13 7.00 del 16 10.00 13.00 15.00 del 6.00 del 30	Miércoles 28	5.00 8.00 23.00 1.00	H M 8.00 12.00 del 15.00 6.00 del 18 8.00 11.00 13.00 5.00 del 25 6.00 del 31
Fecha	NZANIL Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Chome	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
S bado 17 Lunes 19 Mércoles 21 Sábado 24 Lunes 26 Mièrcoles 28	9.00 13.00 11.00 1.00 6.00	H M 8.00 11.60 16.00 16.00 18.00 18.00 12.00 12.00 14.00 15.00 17.00 8.00	Domingo 4 Martes 8 Jueves 8 Domingo 11 Martes 13 Jueves 13 Jueves 12 Domingo 18 Martes 20 Jueves 22 Jueves 22 Martes 27 Martes 27	8.00 11.00 13.00 3.00 4.00 6.00	H M 6:00 7:00 8:00 11:00 11:00 11:00 11:00 12:00 12:00 12:00 14:00 16:00 17:00
PUE	RTO TH	HEL	PU	RTO JE	SUS
Fecha	Salida de	Salida de	Fecha.	Salida de	Salida de

AVISO

9 00 16 00 10 00 del 15 00

PAQUERA

Salida de Puntarena

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo nó embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

Corozal con escala en Lepanto

Salida de Corrocal

H M 9.00 16.08 9.00 15.00

Guillermo Niehaus&Co

--- DE -

One secono cos espectados es espectados es espectados es especial en contra de la contra del la contra del la contra del la contra de la contra del la contra de la contra del la contra del la contra de la contra del la contr

GRECIA - A RAGON - SANTA ANA

Agente en Puntareuas con depósito

LUIS CASALVOLONE

Suscríbase a El Heraldo

TIENDA

LA BOLA DE ORO

¡Uua gran noticia!

ENORME BARATILLO

del sábado 16 de los corrientes en adelante Gerente: RAFAEL AJOY

SOCIETE DES MOTEURS BAUDOIN

MARSEILLE - FRANCIA

MOTORES MARINOS BAUDOIN

4 - 10 · 20 - 35 HP.

Estos motores están provistos de los más modernos adelantos para satisfacer los deseos de todos nuestros clientes

> Representante para Centro América: FRANCISCO DALL ANESE. Puntarenas - Costa Rica. Apartado 63

FABRICA DE HIELO

- Ventas por mayor y menudeo -DEPOSITO PERMANENTE EN «LA EUREKA» Agente General: Abelardo Lobo

AVISO

Muebles de Sarchí

EL DEPOSITO Y AGENCIA ESTA EN LA GRAN SEÑORA de don Fructuoso Garrido

a quien pueden dirijirse.

JUVENAL ALFAR

AVISO

Lancha de motor y vela "NEME"

Sale todos los días 5 de cada mes para los puertos de Dominical, Uvita y El Pozo, regresando enseguida.

Sale los días 15 de cada mes, para los puertos de Dominical, Uvita, Puerto Jiménez y Coto, regresando enseguida.

Para informes sobre tarifa de fletes y pasajes, dirijirse a

Puntarenas, Enero 1030.

DAVID NAJA Apartado 18.

NUEVA PANADERIA Y TOSTELERIA

ESPECIAL

Rafael Chosam & Co.

CONTIGUA AL HOTEL DE JUAN Mª TERCERO

Establecida para dejar satisfecho el gusto más exigente. Se trabaja con la siguiente norma: Riguroso aseo. Harinas supe

riores escogidas, y buen trato.

Atendemos esmeramente órdenes para trabajos especiales

Suscríbase y anuncie en El Heraldo

duntarenas, Marzo de 1925.

Vendo, cambio por casa en Puntarenas o hago cualesquiera operación racional, sobre terreno de 93 man

nal, sobre terreno de 93 man zanas de bajura, situadas detrás del cementerio de Pita-haya, con Río Aranjues por uno de sus linderos, y por el otro el camino para Aranjuez, con terrenos de don Arturo Volio al frente.

Hay 60 manzanas de buen potrero de guinea, y el resto montaña, 2 manzanas de pla tanar nuevo, y otras mejoras.

LEON GUERRA

Puntarenas.

Vendo Motor Diessel

de 40 H. P. Combustible: pe tróleo, perfecta mente nuevo.

Dirigirse a CLAUDIO J. PINTO

San José. Ap. 295

Maderas

Aserrada, de las mejores ca lidades, a precios más hajos que los de plaza. Se reciben ordenes para medidas especia-Depósito en la esquina Oeste de s Playits.

PINTO V CALVO

Automóvil Dodge

en muy buen estado, con bumpers, con cuatro llantas nuevas y dos de repuesto en buenas condiciones de servi' cio, se vende barato. Dirijirse a Miguel A. Santin en la imprenta de este periódico.

Suscribase y anuncie en "El Heraldo"

GRAN DEPOSITO DE HARINAS DE TODAS CLASES-

recios de la plaza

Avisamos a nuestros estimables clientes y al público en general que provisionalmente hemos establecido nuestros negocios en la casa comercial llamada HOP SING, situada en la esquina del muellecito, en la misma acera que queda la ferretería de don Héctor Esquivel.

En ese local atenderemos todas las órdenes que se nos quieran dar, con la misma prontitud y esmero que siempre lo hemos hecho,

JOSE CHEN APUY & Co.

Viriline

Fertiline

(NO LOS CONFUNDA)

Productos de la Ciencia Alemana

Después de experimentado con resultados asombrosos se ha hecho el siguiente gran pedido que ya está a la venta. Si Ud. sufre extenuamiento, debilidad, cansancio etc., debe tomar uno de los dos preparados, según sea hombre o mujer.

Pida prospectos al Apartado 38. Puntarenas Se vende en la FARMACIA MODERNA del Lic Francisco Dobles S. y toda buena Botica

C10.00 cada frasco de 100 Tabletas

EL CIGARRILLO ARDON X

El más sabroso por su gusto invariable

J. D. ARDON

SAN JOSE

FACK DUING LUNG CO

Almacén de abarrotes Importación directa Gerente, Gil Con

Aparcado No 72.

Pintarenas

Fábrica de refrescos gaseosos y siropes de todas clases, ela borados con agua filtrado sistema Pasteur y con las me-jores ecencias europeas importadas directamente. — Depóstio constante de la renombra cervesa TRAUBE—— RENOVACION CONSTANTE

MACEDONIO ESQUIVEL Propietario.

Puntarenas Enero, 1923.

NUEVA PANADERIA

Desde el 7 de los corrientes se ha restablecido la elaboración de PAN, de la antigna y acreditada panadería de Sing Chang & Co, suspendida per consecuencia del último incendio.

Los procedimientos más modernos y el aseo más absoluto será la característica de la Panadería, que estará a cargo de la misma persona que regentaba la de Sing Chang.

Se atienden las órdenes que se hagan, y a la clientela se el celidad del artículo.

CERVEZA TRAUBE

La poca importación de cerveza extraniera, se debe a la explendida clase que produce la

H CERVECERIA TRAURE

siendo nuestros activo agente en ese puerto Macedonio Esquiver San José, to. de Setiembre de 1917.

OS PROPETARIOS

PINTURA hidròfuga y anti-corrosiva para pintar techos de sinc. Color negra brillanto que seca inmediatamente; no permite el òxido
y preserva el hierro de la humedad.

El techo de mi casa está mintado de INERTOL

Para més informes

LUIS CASALVOLONE

Agencia y Depósito

Ocúpense también costarricenses

Ahora que la grita por falta de trabajo es grande, se ha observado que en las dependencias oficiales, como en de-terminados trabajos particulares, se hacen a un lado los hijos del país, para darle ocu-pación a los de otras naciona-lidades.

Y eso no está bien del todo. Tanto derecho tienen a la vida los costarricenses como los de otras nacionalidades, pero si seguimos la máxima de que la seguimos la maxima de que la caridad debe comenzar por casa, habrá de convenirse de que a les nuestros debe darséles preferencia en las obras.

Esa queja nos la dan algu-

nos obreros costarricenses a quienes se ha despedido de los trabajos sin motivo alguno y tan solo por proporcionárselo a extraños, no de Puntarenas sino del país.

Que modo de llover

Las últimas dos noches pa-sadas, Neptuno ha abierto todas sus cataratas que se despe-fiaron sobre la tierra de medo

estruendoso y dilatado.

Anoche, por ejemplo, llovió torrencialmente desde las nueve hasta las doce y media de la noche, como para compensar la enorme sequia que se ha notado durante todo el tiempo anterior.

Ahora sí podemos decir que el invierno se nos ha metido con toda fuerza.

TOME NOTA

Se alquilan cuartos con o sin muebles en los altos de mi casa. Precios de situación.

Pablo Angulo Roger

H. MI. PARIS T.

MECANOGRAFO

Hace saber a su numerosa clientela que siempre está en la mejor disposición para ha cerles trabajos de limpieza y reparación general de MA-QUINAS DE ESCRIBIR, VICTRULAS, MAQUINAS DE COSER, a más de trabajos en asuntos ELECTRI-COS, contando para ello con un nuevo y lucido estuche de herramientas modernas.

No olviden la práctica y larga experiencia que en este ramo se tiene y los muchos elogios que están a la vista de quienes los soliciten, para la efectividad de estos trabajos, para complacer los más exi-

Los trabajos son estricta-m enteal contado.

Semilla de Jaragua

GARANTIZADA y a bajo precio vende

Leon Guerra

Cuando Necesite Auxilio



DESDE hace tres generaciones las PILDO-RAS DE FOSTER han sido una bendición para millones de enfermos de los riñones. Este remedio notable que estimula los riñones y los ayuda a eliminar las impurezas tóxicas, se usa y se alaba en todo el mundo por sus satisfactorios resultados.

Acepte este Consejo Amistoso y Evitará Experimentos Desagradables

EL dolor de espaida, la cojera, el cansancio, la languidez indican a menudo mal funcionamiento de los riñones, y envenenamiento paulatino del organismo. En muchos casos existen molestias causadas por micicones frequentes delegas y cortes innte con inquestantes delegas y cortes in the cortes delegas y cortes dele cuentes, dolorosas y cortas, junto con jaque-cas, vahidos y falta de energía.

Para que sus riñones recobren su actividad normal y para ayudarlos a eliminar los desperdicios venenosos acumulados en la sangre, use las PILDORAS DE FOSTER. No permita que esta enfermedad se le arraigus. Pregunte-selo a alguien que las haya usado, y después, si sus riñones necesitan auxilo, úselas Ud. antes que su enfermedad se vuelva crónica.

Es también muy importante que no haga experimentos con remedios nuevos que no han sido comprobados. Puede Ud. confiar en el mérito de las Pildoras de Foster. Ninguna otra medicina para los riñones cuenta con una lista más demostrativa de sus resultados, de ello se convencerá Ud. al usarlas.

De venta en todas las boticas y farmacias. Inlegítimas.

PILDORAS DE

El espectáculo de hoy

Hoy en tandas de las 7 y 30 y 9, se exhibirá en el popular Sun Yat Sen la simpatiquísima película de gran risa y jocosidad, titulada CIELITO MIO, una marayilla cinematográfica en su género, de la afamada casa Metro Goldwyn Mayer por lo cual cuyo éxito artístico está plenamente garantizado y por lo que es de esperarse que el público porteño llene como siempre los amplios salones de aquel Colisseo de Moda. El éxito de esta cinta lo garantiza la Empresa del referido teatro.

Para el jueves próximo, a-nuncia tambiéu la misma Empresa, el reestreno de la im-portantísima como bellísima cinta en serie de estupendo arte francés: EL JUDIO E-RRANTE.

Esta cinta es ya conocida de nuestro público y es por ello que su éxito artístico está completamente asegurado, por lo que el público puede asistir a su exhibición sin temores de ninguna clase.

Para comodidad del público, esta película se dará siempre en dos tandas, a las 7 y 30 y a las 9, los mismos episodios y así nadie quedará sin admirar tan estupenda super produc-ción francesa.

Vean fotografías y nadie se quede sin ver esta película sensacional.

4

El domingo tendremos otro grandioso acontecimiento ar-tístico de la renombrada casa peliculera ARTISTAS UNI-

DOS que el público porteño podrá admirar con toda con-fianza, pues se trata nada menauza, pues se trata nada me-nos de la estupenda y regia producción titulada: LA DA-MA CON I IEL DE TIGRE, la que como su título lo indica, se á una película sensacional y verdaderamente extraordinaria. Hay que verla y admi-rar antes la propaganda de la

Sociales y Personales

Los que viajan

Marcharon a la capital don Juan Guido y señora.

—En la misma ciudad en-

cuéntrase don Raul Streber en vías de negocios.

—Del interior regresó don

Víctor Brenes.

Procedente de Liberia llegó al puerto la estimable se-fiora doña Emilia de Santos. La Saludamos.

—Don Carlos M. Guido re-

gresó de San José.

—Del mismo lugar don Ma-

nuel Obando. -Don Juan Saxe volvió a

Cartago.

—Regresó a la capital den

Adriano Urbina.

—Pasó para Guanacaste don
Francisco Mayorga R. -Encuéntrase en el puerto don Gustavo Córdoba.

—En el presente mes partirá para su patria, China, en vías de paseo, el importante comerciante de esta plaza don Ma-nuel Sánchez Lee.

-Marcharon para su finca

Hombre al agua

Susto y no pequeño sufrió ayer el estimado amigo don Ricardo Molina, Administrador de Correos de este puerto.

Dispuso marchar a bordo del vapor City of Panamá, fondeado a corta distancia del nuelle, aceptando la invita-ción que le hicieran algunos amicos.

El mar estaba un tanto picado, pero eso no era para amedrentar a hombres que, como don Ricardo, están ave-sados a la vida marina.

inmensa, bañó la embarcación y sacó a don Ricardo del pun-to donde estaba, arrojándolo al agua.

Como buen nadador, luchó bravamente durante un rato con las olas, mientras la lancha daba la vuelta para reco-ger al naufrago, operación que se llevó varios minutos.

Cuando fué rescatado, echó de menos una hermosa kouak con la que peusó sacar fotogra fías a bordo, pero más tarde pudo encontrarse la cámara, y Sentado en la borda de la lancha, iba muy tranquilo, cuando de improviso, una ola Molina fué el susto.

GOCE

cuidando su salud como es debido. Al primer indicio de debilidad o desfallecimiento tome el reconstituyente que nutre al organismo:

Emulsión de Scott



Lea usted EL HERALDO

Las Mesas don Agustín

Guido y señora.

—Doña Sarita V. de Alva-

Doña Sarita V. de Alvarez regresó de Sav José.
Volvió de Cañas don José Joaquín Apuy.
Don Juan Sánchez Merino regresó de San José.
De la capital regresó la señorita Rosa Ochoa.

Movimiento mariritimo

Durante el día de ayer, an-claron en la rada de Puntarenas, los vapores City of Pana-má y «Colombia», a m b o s procedentes del Norte.

El segundo, que es muy grande, llevaba a su bordo un crecido número de turistas, algunos de los cuales saltaron

algunos de los cuales saltaron a tierra por el tiempo que permaneció anclado ese barco.

Entre los pasajeros llegados, se encontraba el jovên Luis Anderson hijo, que venía de Europa a pasar unos días con sus señores padres, aproventados de la tracua concedida a concedid sus senores paares, aprove-chando la tregua concedida a sus estudios. A recibirle al puerto llegó su señor padre don Luis Anderson. Ambos vapores zarparon a-noche con destino al Sur.